

Corvée au chalet Samedi 23 avril 2022

La météo clémente durant toute la semaine s'annonçait bien sûr capricieuse pour le week-end.

Ce qui n'a pas empêché une dizaine d'habitues à participer à la corvée printanière.

Il y avait bien sûr les 13 stères qui ont séché durant toute une année à scier. Willy trépignait

d'impatience pour débiter toutes ces belles portions de foyards à l'aide de la vénérable scie circulaire. Le rythme était bien coordonné entre les transmetteurs, le scieur, les ramasseurs et les empileurs qui s'accommodaient du rythme imposé par le scieur. Heureusement, une ondée orageuse a imposé une pause au groupe vers 11h00. À l'intérieur, on consulte Météo Suisse, faut-il profiter de la perturbation pour se mettre à table ... mais non, une éclaircie se pointe si bien que les travaux reprennent à l'extérieur. Vers 14h00, y'a plus de longs bois, la sciure recouvre le talus des anciennes toilettes et toute l'équipe revient au chalet pour le repas préparé par Sandro, un délicieux ragoût avec polenta rustique arrosé de Merlot.

L'équipe du bois retrouve le team de la poutze qui a nettoyé les couchettes, changé les draps et taies d'oreillers, secoué les couvertures laineuses, aspiré la poussière accumulée durant une année et nettoyé les fenêtres.

Finalement, une agréable journée avec le sentiment du devoir accompli pour cette équipe de bénévoles.

La commission de cabane

